



Es Colosio el único que critica a Gertz

MAYOLO LÓPEZ

En menos de 30 minutos y tras la única crítica del senador emecista Luis Donaldo Colosio, el ex Fiscal Alejandro Gertz Manero consumó en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión su nombramiento como Embajador de México en el Reino Unido.

Después de que se votara a mano alzada, Gertz Manero entró al pleno a rendir protesta. En el pasillo central fue saludado por el jefe de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López.

El único que cuestionó el nombramiento de Gertz fue el senador Colosio, quien cuestionó la “causa grave” de la que se valió el ahora ex Fiscal para renunciar a su cargo en noviembre del año pasado.

“Desde el inicio señalamos que la renuncia del entonces Fiscal General de la República no se ajustó plenamente a los supuestos que establece la ley, dado que una invitación para ocupar un cargo en una Embajada no constituye en sí misma una causa grave, como lo exige la ley, para poder dimitir del cargo”, planteó en tribuna.



“Y esta observación importa porque, cuando se trata del cimiento sobre el cual se construye todo el proceso, y ese cimiento está agrietado, la construcción completa pierde solidez”.

El emecista llamó a los legisladores a defender los procedimientos.

“Esta es una posición que se construye desde una convicción profunda de que las formas importan, de que la legalidad importa y de que el rigor en las designaciones importa”, aseveró.

En su renuncia, fechada el 27 de noviembre de

2025, Gertz –de 86 años de edad– anunció al Senado que la razón de su salida es por ser propuesto como Embajador.

“Hago de su conocimiento que la Titular del Poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum, me ha propuesto como Embajador de México ante un país amigo, lo cual se está tramitando”, indicó.

El senador Colosio anunció además que la bancada naranja no acompañaría el nombramiento, que se concretó en votación económica. No hubo oradores del PAN ni del PRI.



Alfredo Moreno

■ El ex Fiscal Alejandro Gertz rindió protesta como nuevo Embajador de México en el Reino Unido.